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Eu Sou – Esperança as Nações. 

 O historiador francês, especialista em estudos sobre América Espanhola Pierre Chaunu certa 

feita afirmou: “A esperança é algo em falta no mercado”. O tema da campanha de missões mundiais 

é um duro golpe nos céticos de plantão. O mundo está sem esperança. No início do ano de 2016, na 

Grécia, em uma pequena aldeia chamada Idomeni com aproximadamente 150 mil habitantes, passou 

a conviver com 14 mil novos residentes. Por conta das guerras e perseguições, famílias inteiras 

abandonaram suas casas a procura de um lugar para encontrar segurança e paz. Este é o drama dos 

refugiados na Europa.  

 A Europa, que foi o berço da obra missionária, hoje se capitula ao ateísmo de Richard 

Dawkins – o autor do livro (Deus, um delírio). Hernandes Dias Lopes e Arival Dias Casimiro no 

livro Revitalizando a Igreja destacam: “Na Europa menos de 4% da população frequenta uma igreja 

evangélica. Nos Estados Unidos da América e no Canadá temos visto muitas denominações 

sucumbirem ao liberalismo teológico e ao secularismo. Milhares de igrejas são fechadas todos os 

anos”.  

 O mundo precisa de esperança, e esta esperança é Jesus! Nós não podemos sonegar o 

evangelho para aqueles que não conhecem a Cristo. O que como igreja devemos anunciar? Em 

primeiro lugar – O caminho apontado por Jesus (João 14.6). “Respondeu-lhe Jesus: Eu sou o 

caminho”. Jesus não se limita a ensinar o caminho ou mostrar o caminho; Ele é o caminho. Não 

existem atalhos para se chegar a Deus. Jesus é o único caminho que nos leva para o céu. Seguir o 

caminho apontado por Jesus não é fácil, mas é recompensador.  

 Em segundo lugar – A certeza que Cristo dá (João 14.6). “Respondeu-lhe Jesus: Eu sou o 

caminho, e a verdade”. Em um mundo onde não existem mais absolutos, onde tudo é relativo, Jesus 

nos diz que Ele é a verdade. A verdade de Cristo liberta o homem, tira o mesmo das trevas e das 

mãos do inimigo. Ao se colocar como a verdade, Jesus mostra que ele não é um enganador, não um 

falsário. Aquilo que Ele promete cumpre.  

 Em último lugar – Vida plena e satisfação só encontramos em Jesus (João 14.6). 

“Respondeu-lhe Jesus: Eu sou o caminho, e a verdade, e a vida”. Vida maiúscula, superlativa, 

exponencial só com Jesus. Os homens procuram prazer na riqueza, no sexo ilícito, na bebida, em 

ideologias políticas, e até mesmo na religião, na expectativa de preencher o vazio existencial de sua 

alma. Só encontramos vida abundante em Jesus.  

Fraternalmente em Cristo 

Pr. José Manuel Monteiro Jr. 
  


